

Miércoles 6 de diciembre de 2017

EL ECONOMISTA^{mx}

Confianza de los consumidores se elevó 5.6% anual en noviembre

El Índice de Confianza del Consumidor (ICC) reportó en noviembre un aumento mensual de 1% en términos desestacionalizados, dio a conocer este miércoles el Instituto Nacional de Estadística y Geografía (INEGI) en un comunicado. Al interior del ICC, se observaron incrementos mensuales con cifras ajustadas por estacionalidad en los componentes relativos a la percepción sobre la situación económica actual y esperada de los miembros del hogar, así como en los que evalúan la situación económica presente del país y la posibilidad actual para realizar compras de bienes durables. Por su parte, el rubro que capta la opinión sobre la situación económica futura del país mostró un nivel similar al alcanzado en el mes de octubre.

El Financiero

Pemex prepara 40 nuevos 'farmouts'

Tras la adjudicación de tres 'farmouts' o asociaciones con privados, Pemex alista 40 más, agrupados en entre cuatro y siete clústers o bloques de campos petroleros, la mayoría terrestres, reveló en entrevista con El Financiero, Carlos Treviño, director general de la petrolera. Los estamos agrupando en clústers porque son campos muy pequeños. "El Estado nos dio 267 asignaciones, de éstas, hemos configurado y agrupado 40, que son producciones de tierra, la mayoría de ellas, y que son campos que estamos agrupando en lo que llamamos clústers, porque son campos unos muy pequeños, donde no había mucho sentido que alguien fuera por una sola, por eso las estamos 'clusterizando'", dijo Treviño.

REFORMA

Enfrenta a productores permisos de mezcal

La Denominación de Origen del Mezcal a más municipios y estados del País está enfrentando a diversas organizaciones y productores de esta bebida. El Consejo Consultivo del Mezcal de Oaxaca puso un recurso de oposición contra la solicitud que hizo Aguascalientes para que se le otorgara la denominación de origen, lo cual se publicó en el Diario Oficial de la Federación (DOF) el pasado 25 de agosto, dijo el coordinador de este consejo, Jorge Vera. Agregó que se usó el mismo recurso para la petición de Morelos, Estado de México y un municipio de Puebla, lo cual se publicó en el DOF el 30 de agosto.

"Hay dos cosas que son infinitas: el universo y la estupidez humana; de la primera no estoy muy seguro"

Einstein, Albert

TIPO DE CAMBIO
FIX

Dólar

18.69

Euro

22.18

ComUniCCo
Financiero

IMC

Miércoles 6 de diciembre de 2017

ÚLTIMOS FOLIOS:

Facilidades para
implementación del CFDI
VERSIÓN 3.3



Presentación de los
Pronunciamientos
Internacionales de
Formación



Iniciativa del IMSS para
incentivar a los
Contadores Públicos
Dictaminadores a
registrarse en el nuevo
sistema SIDEIMSS



NOTAS FISCALES:

PGR / Criterios
generales para la
aplicación de los criterios
de oportunidad



SHCP / Presenta
renuncia Administrador
General de Auditoría
Fiscal Federal



SHCP / Listado global
definitivo en términos del
artículo 69-B, párrafo
primero del CFF al 1 de
diciembre de 2017



MILENIO

Grupo Milenio Noticias

Tasas en Zonas Económicas Especiales, más competitivas que en EU

Ante la implementación de la reforma fiscal en Estados Unidos y un posible término del Tratado de Libre Comercio de América del Norte (TLCAN), “las Zonas Económicas Especiales (ZEE) son una oportunidad contundente para la inversión”, afirmó Gerardo Gutiérrez Candiani. Candiani, titular de la Autoridad Federal para el Desarrollo de las ZEE, señaló que pase lo que pase con Estados Unidos, las tasas impositivas de México son muy competitivas. “Estados Unidos reducirá la tasa de 35 a 20 por ciento, pero nosotros tenemos una deducción al cero, en las zonas económicas”, dijo.

EXCELSIOR

www.excelsior.com.mx

Pese a Trump, Estados Unidos está comprando más mercancía mexicana

El déficit comercial de mercancías de Estados Unidos con México creció en octubre 15.9% respecto de un mes antes. Así, el saldo negativo acumulado en los primeros 10 meses del 2017 asciende a 59,276 millones de dólares, informó el Departamento de Comercio de EU. En su reporte de la balanza comercial detalla que en el décimo mes del presente año, EU le vendió a México bienes por un monto de 22,112 millones de dólares, de acuerdo con cifras ajustadas por estacionalidad, y le compró al país 28,723 millones de dólares.

La Razón

razon.com.mx

Racha de peso fuerte ante dólar finaliza

El peso mexicano podría enfrentar presiones en los próximos días y romper con su racha positiva de las últimas semanas, debido a factores negativos, todos relacionados al Congreso de Estados Unidos, que lo llevarían a situarse hacia las 19 unidades por dólar, alertaron analistas. CIEBanco identificó al menos tres elementos que juegan en contra del peso mexicano: la negociación de la ampliación del nivel de endeudamiento, en el Congreso del país del norte; su techo de endeudamiento que podría generar volatilidad y aversión al riesgo, y la decisión de la FED de subir las tasas de interés en su reunión de diciembre, lo que fortalece al dólar.

Miércoles 6 de diciembre de 2017

CNNEXPANSIÓN

Extranjeros acaparan el 64% de bonos en México

La tenencia de bonos gubernamentales en manos de extranjeros ha alcanzado niveles récord en los últimos 10 años, que si bien refleja confianza en el mercado mexicano implica un riesgo para la situación financiera del país. En el periodo enero-octubre, el promedio de los bonos en poder de residentes en el exterior fue de 63.55%, mientras que en 2007 este promedio fue de 17.37%, con respecto al valor total de los bonos en pesos, refieren cifras del Banco de México (Banxico). El fenómeno, según los expertos, muestra la efectividad de la política monetaria del banco central para mantener el interés de los inversionistas extranjeros en México frente al proceso de subida de tasas por parte de la Reserva Federal a finales de 2015.

GrupoFórmula

Ley Fintech: iniciativa que regula el bitcoin en México avanza en el Senado

Está por aprobarse la iniciativa para regular a las instituciones financieras tecnológicas en el Senado. La "ley fintech" como es mejor conocida esta, dará más opciones para utilizar servicios financieros desde computadora, teléfono o tablet, como pagar servicios, solicitar financiamiento en empresas distintas a bancos, e. incluso usar monedas virtuales como el bitcoin. La propuesta busca supervisar operaciones que ya se realizan en México pero que hasta ahora no tienen ningún control por parte de autoridades financieras. El objetivo es evitar fraudes en actividades como el financiamiento colectivo, conocido como crowdfunding; los medios de pago electrónicos como carteras virtuales que permiten pagar compras electrónicas.

Noticias MVS

Obligatorio, que empleados cuenten con contrato de trabajo individual: STPS

La inexistencia de un contrato individual de trabajo incide en que los empleados desconozcan sus derechos y las condiciones bajo las cuales prestan sus servicios, lo que puede generar abusos. Por ello, la Secretaría del Trabajo y Previsión Social (STPS) invitó a los trabajadores que no tengan una copia de su contrato por escrito acercarse a la Procuraduría Federal de la Defensa del Trabajo (Profedet) para recibir asesoría gratuita, a efecto de proteger sus derechos laborales.

INDICADORES:

Tasa de interés objetivo

(05/12/17)	7.00
TIIE 28 (05/12/17)	7.3875
TIIE 91 (05/12/17)	7.4475
TIIE 182 (29/11/16)	7.6087
CETES 28 (05/12/17)	7.02

Reservas internacionales (mdd)	
(01/12/2017)	172,581.0

Inflación anual

(Oct. 2016-Oct 2017, %)	
Objetivo de inflación	3.00
Intervalo de variabilidad porcentual	±1 punto
Inflación *	6.37
Inflación subyacente *	4.77

Inflación mensual

(Oct. 2017, %)	
Inflación *	0.63
Inflación subyacente *	0.25
UDIS (06/12/17)	5.908385

* WWW.BANXICO.ORG.MX

Miércoles 6 de diciembre de 2017

 REUTERS MÉXICO

MERCADOS MEXICANOS-¿Qué dicen los analistas? 6 de diciembre

Los analistas de grupos financieros, corredurías locales e internacionales opinan sobre los mercados mexicanos y la economía. A continuación, un resumen de los reportes 6 de diciembre. Las opiniones reflejadas son de grupos financieros o corredurías y no representan puntos de vista de Reuters. ECONOMÍA: CITIBANAMEX -Encuesta de Expectativas- Consenso mantiene su expectativa de que la tasa de fondeo cierre en 7.00 por ciento el 2017, aunque aumentó de manera significativa el número de participantes que esperan un incremento este mes. El 36 por ciento de los participantes considera ahora que Banxico aumentará en 25pb la tasa de fondeo la próxima semana, desde un 12 por ciento la encuesta pasada donde fue casi unánime el pronóstico de 7.00 por ciento para cierre de 2017.

 EL UNIVERSAL
EL GRAN DIARIO DE MÉXICO

Cambio de gobiernos estatales dispara cifra de homicidios

La joven cortadora de legumbres de exportación, Rosa Imelda Rendón, madre de una pequeña hija de seis años, quedó junto con su marido atrapada en un fuego cruzado entre dos grupos criminales; tres balas perdidas le quitaron la vida en Navolato, Sinaloa. Su cónyuge, José Antonio Medina, quien conducía la motocicleta corrió con mejor suerte, un impacto sólo lo lesionó. La muerte de la joven de 24 años, registrada el pasado 7 de febrero, en el centro de la sindicatura de Villa Juárez, se suscribe dentro de una nueva ola de violencia que ha dejado en el estado este año mil 351 homicidios dolosos.

 NOTICIEROS
Televisa

Frente frío 14 provocará temperaturas menores a 5 grados en México

Este miércoles, el frente frío número 14 y su masa de aire frío asociada favorecerán temperaturas menores a 5 grados centígrados en zonas montañosas de Baja California, Chihuahua, Durango, Puebla, Tlaxcala y Estado de México, reportó el Servicio Meteorológico Nacional (SMN). También se prevén valores inferiores a cero grados centígrados en montañas de Sonora, Nuevo León, Zacatecas, Jalisco, Guanajuato e Hidalgo, y de cero a cinco grados Celsius en sitios de montaña de Tamaulipas, San Luis Potosí, Michoacán, Aguascalientes, Querétaro, Ciudad de México, Morelos, Oaxaca, Veracruz y Chiapas.

